



**6 Pièces**

**213 m<sup>2</sup>**

**Réf. MCVCM934**

**1 750 000 €**

**Les Adrets-de-l'Estérel**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans domaine sécurisé et recherché au cœur d'un parc naturel protégé, dans un cadre idyllique : très belle villa de plain-pied de style contemporain en parfait état, calme absolu, vue mer féérique et jardin 7 000 m<sup>2</sup> joliment complanté, piscine. Salon avec cheminée, salle à manger, cuisine indépendante. Chambre de maître 55 m<sup>2</sup> avec salle d'eau + 2 chambres, 3 salles d'eau, bureau. Abri pour plusieurs voitures.

On a sought-after gated estate in an idyllic setting in the midst of a protected natural park, beautiful villa all on one floor, in contemporary style, in perfect condition. Total peace and quiet, enchanting sea views, prettily laid-out grounds 7,000 m<sup>2</sup> with swimming pool. Living-room with hearth, dining-room, separate kitchen, master bedroom 55 m<sup>2</sup> with shower room + 2 more bedrooms, 3 shower rooms, study. Car-port for several cars.

## **BERTI AND SONS**

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)